

Evo Morales remercie Fidel Castro et Hugo Chavez de l'appui donné à son gouvernement



La Paz, 21 octobre, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a remercié le leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro et le président défunt du Venezuela, Hugo Chávez, de l'appui qu'ils ont donné à son gouvernement.

Le chef de l'état bolivien a signalé que ces deux dirigeants l'ont aidé, à travers des projets sociaux comme ceux de santé et d'alphabétisation, à mener à bien un processus de changement en Bolivie qui a permis de consolider le pays.

Evo Morales et son cabinet ont remercié, dans la ville archéologique de Tiwanacó tous ceux qui ont contribué à ce processus. Il a mis l'accent sur l'importance de la lutte et de l'unité du peuple bolivien pour construire une nation démocratique, avec des politiques de transformation qui ont permis un changement favorable de la situation économique et politique du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/73392-evo-morales-remercie-fidel-castro-et-hugo-chavez-de-lappui-donne-a-son-gouvernement>



Radio Habana Cuba